

Erfolgreiches Bundesfinale im Turnen: Das Gymnasium Melle glänzt in Berlin!

In diesem Schuljahr 2024/2025 nahm unsere Schule mit 15 talentierten Schülerinnen und Schülern an dem Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ im Turnen teil. Ein ganz besonderes Highlight war die U14-Mannschaft mit Jad und Karim Almoula, Andreas Sotnikov, Lara Vogt und Sina Grimmelsmann, die sich durch ihre hervorragenden Leistungen für das Bundesfinale in Berlin qualifizieren konnte.

Im Mai machte sich die Mannschaft mit ihren Betreuern Lotta Diekjobst und Ulrike Brunsmann auf den Weg in die Hauptstadt, um dort fünf aufregende Tage zu verbringen. Der Wettkampf selbst begann am Schwebebalken zunächst durchwachsen, doch an den weiteren Geräten konnte das Team seine Leistungen kontinuierlich steigern und teilweise neue Bestleistungen zeigen.



Am Ende schloss das Team seinen Durchgang stolz als Zweitbeste ab. Doch die Spannung war noch nicht vorbei: Zwei Favoriten hatten ihren Wettkampf noch vor sich, und so begann das lange Zittern von der Tribüne aus, während auch die Konkurrenz starke Leistungen zeigte.

Die Anspannung wurde schließlich belohnt! Bei der Siegerehrung war der Jubel groß, als die Bronze-Medaille für unsere Turnmannschaft verkündet wurde. Ein unglaublicher Erfolg, auf den alle sehr stolz sind!



Bei der Abschlussfeier in der Max-Schmeling-Halle konnte das Team seinen Erfolg bei der Ehrung auf der großen Bühne und der anschließenden Party ausgiebig feiern.

Wir gratulieren unserer Mannschaft zu diesem großartigen Erfolg und sind gespannt auf die nächsten Herausforderungen im Turnen!